

**PENGARUH PENGENDALIAN INTERNAL DAN KESESUAIAN
KOMPENSASI TERHADAP KECENDRONGAN KECURANGAN
AKUNTANSI PADA PERUSAHAAN MINI MARKET INDOMART DI
KECAMATAN SELONG LOMBOK TIMUR**



SKRIPSI

Oleh:

DANI WARDIONO
NPM. 36911303FE11

**Diajukan untuk Memenuhi sebagian dari syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI
SELONG
2015**

ABSTRAK

“PENGARUH PENGENDALIAN INTERNAL DAN KESESUAIAN KOMPENSASI TERHADAP KECENDRONGAN KECURANGAN AKUNTANSI PADA PERUSAHAAN MINI MARKET INDOMART DI KECAMATAN SELONG LOMBOK TIMUR”

Dalam usaha yang semakin kompetitif, maka setiap badan usaha dituntut untuk menjalankan usahanya secara baik dan transparan. Begitu pula dengan laporan keuangannya. Untuk mencapai hal tersebut pengendalian internal dan kesesuaian akuntansi menjadi sangat penting. Atas dasar itu penulis meneliti di perusahaan mini market indomart Kecamatan Selong Lombok Timur, dengan Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui pengaruh pengendalian internal dan kesesuaian kompensasi terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi pada perusahaan mini market indomart baik secara parsial maupun secara simultan. Jenis data yang digunakan adalah data primer dengan menyebarkan kuisioner sebanyak 32 buah kepada karyawan PT.Indomart

Data dari kuisioner yang yang diperoleh dianalisis menggunakan regresi linear berganda dengan bantuan program SPSS 16. Data yang diperoleh terlebih dahulu dilakukan uji asumsi klasik yakni uji normalitas, multikoleniaritas, heteroskedastisitas dan autokorelasi selanjutnya akan dilakukan uji hipotesis dengan menggunakan uji t untuk uji parsial dan uji F untuk uji simultan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengendalian internal terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi perusahaan tidak terdapat pengaruh yang signifikan. Ini dapat dilihat dari hasil perhitungan t-hitung $(-0,692) < t\text{-tabel} (2,052)$ atau signifikansi $(0,698 > 0,05)$ dengan demikian H_0 diterima dan H_a ditolak. *Kesesuaian kompensasi* terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi dapat disimpulkan tidak terdapat pengaruh yang signifikan. Ini dapat dilihat dari hasil perhitungan t-hitung $(0,372) < t\text{-tabel} (2,052)$ atau signifikansi $(0,712 > 0,05)$ dengan demikian H_0 diterima dan H_a ditolak. *Pengendalian Internal* dan *kesesuaian kompensasi* berpengaruh signifikan terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi dapat dilihat dari hasil F-hitung $(4,247) > F\text{ table} (3,354)$ dan nilai signifikansi $0,783 > 0,05$.

Kata Kunci: Kecenderungan kecurangan akuntansi, *pengendalian Internal* dan *kesesuaian kompensasi* bagi karyawan.